
CONSELHO DE SEGURANÇA COMUNITÁRIO
DE COSTA RICA - ATA DE REUNIÃO

Assunto: Reunião Conselho De Segurança Comunitário de Costa Rica

Local: Sala de Reuniões - Ministério Público- CR Data: 18/11/2013

Início: 09h30min -Término: 11:30 horas

Participantes Funções Telefone

Pr. Mareio Rodrigues,
Presidente

Dr. Wellington Ferrato Vice Presidente

José Alcides Simplício Membro Tesoureiro

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Dr. George Cássio Tiosso Abbud Membro Nato

Thiago Franco da Costa Membro Nato

Vilson Barbosa Da Silva Cabo PMA

Waldir Marcondes Gomes Conselheiro Secretário

Itens Discutidos

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas (apresentação das notas fiscais
de compras realizadas pelas Polícias Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de
Costa Rica);

2- Pelo presidente do Conseg, foi colocado em pauta como fica a disposição dos bens imóveis
do Conseg em caso de extinção do CONSEG.

3- Pelo presidente do Conseg, foi colocado em pauta sobre a destinação das verbas para
construção da sede da PMA e a exceção para a compra de materiais para preços acima de
15% do valor das cotações locais.;

4- Pelo Presidente do Conseg, foi colocado em pauta, agendamento de data e horário para
realização de Assembléia Geral e Alteração do Estatuto;

5- Pelo Presidente do Conseg, foi colocado em pauta, discussão do Projeto das Câmeras,
apresentação dos pontos para as câmeras, definição de quantas câmeras e suas
especificações;

6- Pelo Presidente do Conseg, foi colocado em pauta, discussão a respeito da construção da
antenas de comunicação;

7- Pelo Presidente do Conseg, foi colocado em pauta, o constante no teor do ofício oriundo do
Comando da[\Polícia Militar, que determina o não pagamento de diárias aos Policiais
Militares de f >lgaainda que tenham trabalhado;

8- Pelo PresidenW po Conseg, foi colocado em pauta, o convite de integrantes da Câmera de
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Vereadores de Três Lagoas/MS, a membros do Conseg de Costa Rica, a fim de participar
da implantação do Conseg naquela Comarca, e do Projeto Costa Rica Sem Drogas, nos
moldes do que foi implantado em Costa Rica;

9- Pelo presidente do Conseg, foi colocado em pauta, sobre a aquisição de material e
equipamentos às forças policiais, que o sejam realizado mediante cotação de preços com
apresentação dos orçamentos de forma física com assinatura dos representantes das
empresas participantes, os encaminhando ao Presidente do Conseg, que por sua vez
procederá à autorização da compra à empresa que melhor proposta apresentar;

10-Pelo presidente do Conseg, foi dito, que em razão da necessidade de realização de eleição
para nova diretoria do Conseg, na primeira semana de dezembro, tornar-se-á pública a
eleição para o conseg, que acontecerá no dia 04/12/2013, que será decidida em assembléia
geral, conforme artigo 15 do referido Estatuto;

11-Pelo presidente do Conseg, foi apresentado proposta de ajuda de custo, no valor de R$-
1.500,00 (num mil e quinhentos reais) em 04 (quatro) parcelas, aos Sub Tenente Ortiz da
PMA e Palácios, a ser pago a partir do mês de dezembro de 2013, referente à participação
do Curso para Formação de Oficial Tenente PM;

Definições / Ações a executar

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas
(apresentação das notas fiscais de compras realizadas pelas Polícias
Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de Costa Rica;

2- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
foi deliberado que a disposição dos bens imóveis será apreciado após a
realização da Assembléia Geral marcada para o dia 04 de dezembro de
2013, oportunidade em que haverá Alteração do Estatuto do Conseg
3- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
foi aprovado por todos a planta para construção da sede da PMA e do
Conseg bem como a destinação definitiva de R$-315.000,00 (trezentos e
quinze mil reais) para a conclusão da obra. Também ficou definido que
todo o material para a construção e a mão de obra será contratado em
Costa Rica. A exceção para a compra de materiais em Costa Rica fica
estabelecido para preços acima de 15% do valor das cotações locais.;
4- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado, que será realizado Assembléia Geral no dia 04 de
dezembro de 2013, às 09h00min, oportunidade em que haverá Eleição
da Nova Diretoriae Alteração do Estatuto do Conseg;
5- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado e aprovado, que será realizado um projeto piloto com
definição de pontos principais e gerais na cidade, com espaço de abrir
parceria com empresas na instalação de câmeras. Depois de elaborado o
projeto será aberto licitação ás empresas interessadas para aquisição.
6- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado e aprovado que será marcada uma reunião com
representantes da Empresa Odebrecht, visando conseguir autorização
para instalação de antena para comunicação policial
7- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
foi deliberado pela cessação do pagamento das diárias e manutenção do
pagamento de ajuda^de custo para as despesas durante as operações
policiais extraordinária^ às forças policiais;j~ ^— ^ — "~—^f—'~\ ^~^ )~— j^ j

8- Depois de Colocá<fo\em pauta, por todos os Conselheiros presentes^
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Data Responsável

18/1 Dr. Márcio

18/11 Dr. Márcio

18/11 Dr. Márcio

18/11 Dr. Márcio

18/11 Dr. Márcio

18/11 Dr. Márcio

18/11 Dr. Márcio

Dr/Márcio



foi deliberado que o Conseg de Costa Rica, enviará representantes à
Câmara Legislativa de Três Lagoas, conforme convite;
9- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
foi deliberado e aprovado por todos, que todas as forças policiais,
seguirão as recomendações no sentido de providenciar os orçamentos
físicos para aquisição dos materiais necessários;

18/11 Dr. Márcio

10- Depois de colocado em pauta, por todos os conselheiros presentes,
foi deliberado pela publicidade da eleição para o Conseg, no dia 04 de
dezembro de 2013, que será decidida em assembléia geral, conforme
artigo 15 do Estatuto Conseg; bem como que a atual diretoria
concorrerá pela Chapa n. 01 e da possibilidade de criação de outras
chapas que por ventura sejam apresentadas, até 48 hs da data da eleição,
ao Presidente do CONSEG

18/11 Dr. Márcio

11- Depois de colocado em pauta, por todos os conselheiros presentes,
foi aprovado por todos, pelo pagamento da importância de R$-l.500,00
(num mil e quinhentos reais) como ajuda de custo aos Sub Tenentes
Ortiz e Palácios, à formação de Oficiais contando a partir do mês de
dezembro/13, num total de 04 parcelas no citado valor, quando findo o
curso de formação.

18/11 Dr. Márcio

Nada mais havendo a constar, f$ra encerrada a reunião, que lido e achado conforme, vai por todos
os conselheiros assinado.

Conselheiro Presidente: XfX/^^ó-—

Conselheiro:

Conselheiro*

Conselheiro:

Conselheiro:

Conselheiro:

Conselheiro:

Conselheiro:

V3ís«niiãrbosa da Silva - Cabo/PMA

Waldir Marcondes Gomes
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